

„So eine Klassenfahrt – das wird ein Hit!“ Immer wieder war der Klassenfahrtssong in der Jugendherberge Cochem zu hören. Für 3 Tage waren unsere beiden Klassen dort zu Gast.



Gleich zu Beginn trafen sich alle zum Workshop „Bogenschießen“. Das hatte noch keiner von uns ausprobiert! Und so versuchten wir alle zunächst etwas zurückhaltend, dann aber bald mit großer Begeisterung die Zielscheibe zu treffen.

Den 2.Tag der Reise erlebten wir auf der Ehrenburg. Gisbert führte uns durch die wunderschöne, mittelalterliche Burg und zeigte uns die geheimen Gänge, Räume und den Rittersaal. Bis hoch hinauf auf den Bergfried sind wir gestiegen. Da mussten wir schon schwindelfrei sein! Als wir beim Bogenschießen gegeneinander antraten, fühlten wir schon recht sicher und hatten großen Spaß. Mit dem Katapult warfen wir nasse Schwämme auf die Gegenmannschaft und am warmen Herd backten wir leckeres Fladenbrot. Im Rittersaal aßen wir eine wärmende Gemüsesuppe-

Am 3.Tag fuhren wir wieder nach Hause – glücklich und traurig zugleich. Es war eine schöne gemeinsame Zeit, die nun leider zu Ende ging.